

向畦地北野高校校長を囲む年末「北辰会常任幹事懇親会」

北辰会事務局 前田 直人

2015年12月10日（木）十三東の「こがんこ」にて10名で和やかに開催致しました。体調もやや回復された古城会長の挨拶、校長先生の挨拶、岡田副会長の乾杯で始まりしました。

校長先生の気さくなお人柄のお蔭で楽しいひと時を過ごさせて頂きました。常任幹事からは先生へ多忙な中で北辰会の会合に参加して頂いたお礼をお伝えし、私達より10歳も若い先生のお話にパワーを頂きました。また、先生が早朝30分も校門で生徒を迎えておられる話をお聞きして、上から目線ではなく生徒達の目線で教育を実践されている先生のお人柄に感銘を受けました。などの意見がありました。

校長先生からは、今回は都合がつかなかった教頭先生や事務長さんも次回は参加させたいと言って下さいました。

最後に岡田副会長から校長先生にお礼が述べられました。

なお、会が始まる前に事務局長から今年は総会后だったので事務局は少し休憩しましたが、2016年早々から会報、幹事会、北辰会冊子の準備に取りかかりますので、ご協力をとの報告がありました。



写真左側最前列古城会長、 写真右側前列右より2人目 向畦地校長先生